



Gemeinde
BAUMA

Baumerziitig

Medienmitteilung



Gemeinde
BAUMA

Gemeinde Bauma, Sanierung Dürstelenstrasse Hittnau – Bauma

Die Gemeinden Hittnau und Bauma beabsichtigen die Sanierung der Dürstelenstrasse sowie Instandstellung der Entwässerung im Abschnitt Niderdürstelen bis Dürstelen. Zusätzlich wird durch die Swisscom eine neue Werkleitungsanlage mitverlegt.

Mit den Bauarbeiten wird am 14. August 2023 begonnen und dauern voraussichtlich bis ca. Mitte November 2023.

Die Bauarbeiten sind vorwiegend im Strassenbereich geplant. Die neue Swisscomleitung befindet sich teilweise ausserhalb der Strasse im Wiesland. Die Arbeiten starten mit den Werkleitungsarbeiten von Niderdürstelen Richtung Dürstelen. Weiter werden die Strassenbauarbeiten ausgeführt. Während den Arbeiten ist mit Behinderungen zu rechnen. Aufgrund der vorhandenen Platzverhältnisse wird die Dürstelenstrasse im gesamten Baustellenbereich während mehreren Bauetappen temporär für den Verkehr gesperrt.

Sperrung Dürstelenstrasse

Die erste Sperrung, im Abschnitt zwischen Niderdürstelen und Dürstelen, ist vom 14. August 2023 bis ca. am 15. September 2023. In diesem Zeitraum ist die Dürstelenstrasse für den Verkehr gesperrt. Eine Umleitung über die Tösstalstrasse ist signalisiert.

Das Ziel aller am Bau Beteiligten ist, die Einschränkungen für die Anwohner so gering wie möglich zu halten. Arbeitsbedingte Emissionen (Lärm, Staub, etc.) sind leider nicht zu vermeiden.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Gemeinde Bauma | Abteilung Tiefbau und Werke

